
Le point sur les projets de
2019 lors de la cérémonie des
voeux à la population
Lundi  soir,  la  traditionnelle  cérémonie  des  voeux  à  la
population s’est déroulée à Mios.

Le maire de la commune Cédric Pain, accompagné de ses élus et
du conseil municipal des jeunes, a fait le bilan de 2018, tout
en annonçant les projets de 2019 comme la construction d’un
nouveau  gymnase,  ou  encore  la  réhabilitation  de  logements
sociaux. Près de 350 miossais ont assisté à la cérémonie et
ont pu profiter de la galette de l’amitié en fin de soirée.

Interview de Cédric Pain, maire de Mios
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